

# Terreau et compost

En 1930, les jardiniers commandent 270 voitures de terreau qu'ils vont récupérer au dépôt d'ordures situé derrière l'abattoir sur la levée de la Loire ( actuelle caserne des pompiers ).

Ils utilisent ce qu'on appelle actuellement le compost.

Ils invitent des professeurs d'agriculture pour les conseiller sur le choix de produits afin de lutter contre les insectes invasifs des plantes et l'utilisation des engrais.

Les maraîchers font aussi des achats groupés de semences, de charbon.



Entrée de l'abattoir Médiathèque de Roanne



Vue aérienne de l'abattoir Mairie de Roanne

1 Réunion générale du 3 mars 1930

La réunion avait pour but principal la question des terraux. Il s'agissait de fournir une liste des sociétaires qui voudraient en recevoir pour aider le service de la voirie à étudier cette session. Le prix a été discuté. Ceux-ci pourront être livrés après entente à domicile, pour Roanne à 20 frs la voiture, pour les autres communes à 22 frs 50 et enfin si on nous le livre à prendre sur place à l'abattoir à 3 frs. Les demandes devront parvenir aux syndicats dans la quinzaine, pour être groupées et envoyées à la mairie.

Le Président fait appel sur la nécessité et l'intérêt qu'il y aurait à se grouper pour commander et acheter nos graines de semences. Cet appel a semblé faire bonne impression et la question reprendra en temps utile.

Procès verbal de la Société des Jardiniers de Roanne